

Offener Brief

Lassen Sie uns bitte miteinander statt übereinander reden.

Altenberg / Zinnwald, 22. April 2024

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger im Osterzgebirge,
werte Nachbarn,

in unserer Region legen wir Wert auf offenen Dialog und einen konstruktiven Austausch miteinander. Das zeichnet uns aus und hat uns zu meinungsstarken Menschen gemacht. Wir im Erzgebirge sind für unsere Heimatliebe und Gastfreundschaft bekannt. Gerade in Zeiten des Wandels ist dies für uns alle von großer Bedeutung. Schon seit eh und je kommen Menschen zu uns, finden hier ein neues Zuhause oder machen Urlaub.

Dies im Blick, wende ich mich heute sowohl als Geschäftsführer der Zinnwald Lithium GmbH als auch als Mensch aus der Region an Sie alle, um ein Anliegen zu adressieren, das mir aktuell große Sorgen bereitet.

Wir sind zutiefst betroffen, dass es in letzter Zeit vermehrt zu Sachbeschädigungen und anderen Delikten im Zusammenhang mit unserem Projekt gekommen ist. Dies verurteilen wir! Die Aktionen stehen - da bin ich mir sicher - im Widerspruch zu den Werten und Überzeugungen der überwiegenden Mehrheit der Menschen in Altenberg und Umgebung.

Die individuelle Meinungsfreiheit ist ein hohes Gut, das wir alle schätzen und verteidigen sollten. Jedoch darf diese Freiheit nicht dazu führen, dass Sachbeschädigungen an fremdem Eigentum oder andere gefährdende Delikte toleriert werden. Ich sage deutlich: **Jeder von uns hat das Recht auf seine eigene Meinung, aber niemand hat das Recht, das Eigentum und die Rechte anderer zu verletzen.**

Jedwede Aktivitäten, welchen sich über geltendes deutsches Recht hinwegsetzen, melden wir der Polizei bzw. den zuständigen Behörden. Denn dies berührt auch die Sicherheit unserer Mitarbeiter und Partner, die mir am Herzen liegt und für die ich als Geschäftsführer verantwortlich bin.

Ein zweiter wichtiger Punkt ist, dass es Gruppierungen gibt, welche mehr oder weniger offensiv dazu aufrufen, weitere Aktionen gegen das Projekt zu unternehmen. Deren implizite Aufforderungen halten wir für nicht zielführend. Im Gegenteil: **Als Unternehmen sind wir an einem konstruktiven Dialog interessiert, der auf Zusammenarbeit und Lösungsorientierung basiert.**

Wir möchten Sie dazu ermutigen, offen und ehrlich über unser Projekt und Ihre Bedenken zu sprechen, ohne in Konfrontation zu geraten. In diesem Sinne laden wir Sie herzlich ein, sich aktiv am Meinungsaustausch und am Dialog zu beteiligen.

Lassen Sie uns bitte miteinander statt übereinander reden.

Mit freundlichen Grüßen

Marko Uhlig
Geschäftsführer